

Encuentro Liberal (ELI) cumple mañana 11 años y lo celebra con diversas actividades. El acto central será a las 9, en la Sociedad Española, tras homenaje al exgobernador Pedro Ferré en avenida Costanera, de la Capital provincial.

En diálogo con Gustavo Ojeda en el programa La Otra Campana, que se emite por LT 7 Radio Corrientes y LT 25 Radio Guaraní, de Curuzú Cuatiá, los referentes de la Juventud partidaria Giuliana Ceccardi y Santiago Matta hablaron de las nuevas metas y desafíos. Asimismo, en la conversación hicieron un repaso de la militancia en diversos temas, entre otros como: la Boleta Única Papel, que si bien es ley nacional en Corrientes falta aún la media sanción del Senado provincial.

"Lo que busca ELI es canalizar las demandas sociales y poder responder con gestión, con trabajo", dijo Giuliana Ceccardi para señalar que la premisa partidaria es la educación, como principal pilar de transformación positiva de la sociedad.

"ELI me parece un espacio impresionante para la participación de la juventud. Creo que darles un espacio a los jóvenes y decirles que tienen la capacidad de hacer política es decirles que pueden presentar una solución. ELI se convirtió en ese espacio para mí y muchos otros... donde podemos ser

CUMPLEAÑOS DE "LAS HORMIGAS"

La Juventud de ELI convoca a un nuevo tiempo



SEMILLERO. La fuerza liderada por "Perucho" Cassani.

protagonistas", acotó para aclarar que es su primera vez militando.

"En ELI seguimos una misma línea por una misma convicción y también este proyecto es para dar voz y poder escucharnos entre todos", agregó.

"Hoy la gente está buscando un espacio político en donde poner sus esperanzas, sus esfuerzos; porque hoy en día tenemos juventudes que tienen muchas ganas de entrar en política, muchas ganas de hacer algo para cambiar. En ELI luchamos, resistimos,

trabajamos por volver a tener un sentimiento común del orgullo correntino. Nuestra provincia fue líder en momentos históricos de autonomía, de independencia y sobre todo de libertad como dice nuestra Bandera, pero sobre todo fue líder de progreso y esperamos lograr eso este año y en los próximos", concluyó.

Por su parte, Matta reflexionó acerca de las acciones partidarias tendientes a acompañar el proceso del emprendedurismo, como camino a la libertad.

"Consideramos que el sector privado es esencial en el desarrollo de la sociedad; así que, sin dudas, vamos a seguir apoyando a personas que aportan a nuestra provincia", dijo en referencia a la exposición Corrientes Emergente realizada en 2024.

También, mencionó las actividades en torno a los incendios en la provincia. "Fuimos a Riachuelo, estuvimos colaborando con familias que fueron afectadas por el fuego y seguimos con una campaña de recolección para acercar a los bomberos y familias afectadas en Goya y Mercedes. Estamos con esa campaña interna", sentenció.

Desde la lista Integración y Compromiso, aseguran que aún no hay fechas de asamblea ni comicios. Es por ello que, se volverán a notificar para echar luz a una situación poco clara.

SIN DEFINICIONES INSTITUCIONALES

Zozobra en el Consejo Veterinario de Corrientes

Mucha zozobra se vive por estos días en el Consejo Profesional de Veterinarios de Corrientes, ya que hasta el momento no hay novedades de fechas de asambleas y elecciones para renovar autoridades.

Por este motivo es que, el candidato a presidente por la lista Integración y Compromiso Veterinario, Martín Sheller, expresó en una charla con **EL LIBERTADOR**: "La asamblea y elección institucional aún no está establecida, es más, Personería Jurídica no dictaminó fecha. Por ello, nosotros vamos a notificarlos este miércoles pidiendo una ampliación de la resolución para que le pongan un plazo a la realización de la nueva asamblea y elecciones en el Consejo. Hoy, justamente le escribí al supuesto presidente del Consejo, a Matías Perdomo, para tratar de hablar con él por el tema de la nueva fecha, bue-

no, primero por la resolución de Personería Jurídica y de poder organizar la asamblea y elecciones cuanto antes, porque la verdad que el Consejo es un caos total, un desmanejo absoluto y bueno, hasta ahora no logré que me llame ni poder hablar con él. ¿Y por qué te digo esto? Porque Perdomo nunca fue elegido legítimamente como presidente, porque ya en la asamblea anterior, la doctora Belén Vergez declaró lo mismo: irregular e ineficaz en la convocatoria y en el desarrollo de la asamblea y las elecciones".

El combativo profesional añadió, además: "Entonces, lo que hicieron ellos (por el actual oficialismo) fue recurrir al superior jerárquico de Personería Jurídica que era el entonces Ministro de Justicia, que avaló las asambleas en contra de lo que dice la ley. ¿Podés creer que el ex Ministro de Justicia haga una cosa así? Ob-

viamente, fuimos a la Justicia ordinaria y en la Justicia ordinaria dimos vuelta, pero para eso ya pasaron dos años. La doctora María Cristina Romero Feris falló en contra del Ministro de Justicia y bueno, ahora la Fiscalía de Estado le presentó un amparo y estamos en segunda instancia, a ver qué respuesta nos dan, con respecto al primer mandato de Perdomo, por eso te digo que es ilegítimo. Está usurpando la Comisión Directiva y las funciones en el Consejo y nuevamente, en esta asamblea lo declaran ineficaz e irregular. Es un desastre, lamentablemente".

Sumando detalles sobre la situación institucional, la postulante a la vicepresidencia, Laura Nicolini puntualizó: "Estamos atravesando una situación bastante compleja y tenemos muchas ganas de mejorar la situación dentro de la Comisión Directiva. Hay falta de transparencia, los balances que no cie-



RECUPERACIÓN. Sostienen que la entidad colegiada "tiene caos y un desmanejo total".

rran, y la falta de apoyo institucional son temas muy importantes, que definitivamente deben ser tratados para poder recuperar la confianza de los colegas veterinarios

y lograr una gestión más abierta y efectiva. El hecho de que estemos buscando recuperar a los matriculados que se han ido, mejorar la relación con las instituciones

y reintegrar a los veterinarios a una causa común es un objetivo loable, sobre todo en un contexto donde muchos sienten que la situación se ha desvirtuado".